

*La maladie de Parkinson est peu connue du grand public et l'annonce du diagnostic est encore trop souvent synonyme d'isolement, de rupture sociale voire de dépression pour de nombreuses personnes.*

Quels sont les signes et l'évolution de la maladie?

Quelles conséquences au quotidien?

Quels traitements?

Comment accompagner sans s'épuiser?

L'association France Parkinson répondra à vos questions.

Gratuit sur inscription auprès de votre  
**CLIC: 02.14.47.55.30**  
ou [cliccaenouest@calvados.fr](mailto:cliccaenouest@calvados.fr)



## CONFERENCE / DEBAT Parkinson, ne restez pas seul face à la maladie



Centre de ressources pour personnes âgées



**Jeudi 30 mai 2024 à 17h**  
à **MATHIEU**

Salle Jean Marot – 7 rue des écoles

